

En Jolastokieta

En Jolastokieta

Conforme anunciamos, el pasado domingo se jugó en Jolastokieta un partido humorístico entre el Olimpia F. C., de Pasajes, y "Les Enfants du balon round" Casa Andonaegui).

A las siete de la mañana, hora anunciada para el comienzo, sólo había en el campo once jugadores. Por lo visto, a los pasaitarras se les "pegaron las sábanas". Por fin, a las ocho y cuarto, dió principio la pelea. En el primer tiempo (20 minutos) el juego fué muy nivelado y ambas metas frecuentadas con asiduidad. Anotamos enormes paradas de Néstor, que fueron calurosamente aplaudidas.

En el segundo tiempo (30 minutos) el dominio de "Les Enfants" fué intensísimo. El gran Néstor tocó el balón tres veces solamente, mientras que el arquero rival tuvo que intervenir constantemente.

Lacoste marcó el primer goal en medio de una ovación enorme. Este tanto dió más ánimos a "Les Enfants" que se volcaron materialmente sobre el Olímpico. Fruto de este dominio, Vergara, en una jugada personal, pletórica de ciencia, marcó un nuevo tanto, y más tarde, Anthón (el Benjamín de la Casa), redondeó el triunfo con un tercer goal.

Néstor, en el primer tiempo, estuvo colosal. En el segundo se heló. Los hermanos Javier y Bernardo Andonaegui fueron tan buenos como Ciriaco y Quincoces. La línea media jugó horrores, sobresaliendo Inglés, verdadero "as" del esférico. También Mariano y Jesús se portaron bravamente. La delantera merece párrafo aparte.

Todos ellos, Anthón, Lacoste, Ezquerria, Vergara y Martín jugaron de manera excelente.

Dentro de unos días ambos equipos se enfrentarán... con unos corderos indefensos.

Prometemos nuestra asistencia. ¡Un sacrificio lo hace cualquiera! Amigo Néstor: Decían el domingo que volvías al fútbol activo. No lo creo. Zamora tiene bastante edad y no es humano hacerle simbra.—Jolas.

Conforme anunciamos, el pasado domingo se jugó en Jolastokieta un partido humorístico entre el Olimpia F. C., de Pasajes, y "Les Enfants du balon round" (Casa Andonaegui).

A las siete de la mañana, hora anunciada para el comienzo, sólo había en el campo once jugadores. Por lo visto, a los pasaitarras se les "pegaron las sábanas". Por fin, a las ocho y cuarto, dió principio la pelea. En el primer tiempo (20 minutos) el juego fué muy nivelado y ambas metas frecuentadas con asiduidad. Anotamos enormes paradas de Néstor, que fueron calurosamente aplaudidas.

En el segundo tiempo (30 minutos) el dominio de "Les Enfants" fué intensísimo. El gran Néstor tocó el balón tres veces solamente, mientras que el arquero rival tuvo que intervenir constantemente.

Lacoste marcó el primer goal en medio de una ovación enorme. Este tanto dió más ánimos a "Les Enfants" que se volcaron materialmente sobre el Olímpico. Fruto de este dominio, Vergara, en una jugada personal, pletórica de ciencia, marcó un nuevo tanto, y más tarde, Anthón (el Benjamín de la Casa), redondeó el triunfo con un tercer goal.

Néstor, en el primer tiempo, estuvo colosal. En el segundo se heló. Los hermanos Javier y Bernardo Andonaegui fueron tan buenos como Ciriaco y Quincoces. La línea media jugó horrores, sobresaliendo Inglés, verdadero "as" del esférico. También Mariano y Jesús se portaron bravamente. La delantera merece párrafo aparte.

Todos ellos, Anthón, Lacoste, Ezquerria, Vergara y Martín jugaron de manera excelente.

Dentro de unos días ambos equipos se enfrentarán... con unos corderos indefensos.

Prometemos nuestra asistencia. ¡Un sacrificio lo hace cualquiera! Amigo Néstor: Decían el domingo que volvías al fútbol activo. No lo creo. Zamora tiene bastante edad y no es humano hacerle sombra. -- Jolas.